

der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik beim sozialistischen Aufbau. Sie betrachtet den V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands als ein bedeutendes Ereignis für das deutsche Volk und seinen Kampf um Frieden, Demokratie und Fortschritt. Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unterstrichen die Bedeutung der großen Erfolge des albanischen Volkes, das unter der Führung der Partei der Arbeit Albaniens das Antlitz Albaniens grundlegend veränderte und es von einem rückständigen Agrarland in ein Agrar- und Industrieland mit einem hohen Entwicklungstempo verwandelte. Die Erfolge, die in der Deutschen Demokratischen Republik und in der Volksrepublik Albanien beim Aufbau des Sozialismus erreicht wurden, zeugen von der Richtigkeit der Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Partei der Arbeit Albaniens, die die Erfahrungen der Sowjetunion folgerichtig anwenden, indem sie diese den konkreten Bedingungen ihrer Länder anpassen. Sie bestätigen ebenso wie die Praxis in den anderen volksdemokratischen Ländern die historische Bedeutung und den universellen Charakter der Erfahrungen der Sowjetunion sowie die Allgemeingültigkeit der grundlegenden Gesetzmäßigkeiten beim Aufbau des Sozialismus für alle Länder.

Die Erfahrungen beider Parteien besagen, daß der Aufbau des Sozialismus sich nicht im Aufbau einer Industrie erschöpft, sondern die Stärkung und Festigung des volksdemokratischen Staates, die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft, die Anwendung der fortgeschrittenen Wissenschaft und Technik in Industrie und Landwirtschaft sowie die sozialistische Umwälzung auf dem Gebiet der Ideologie und der Kultur erfordert.

Beide Seiten stellen fest, daß die uneigennütige Hilfe und Unterstützung der Sowjetunion - des Befreiers und treuen Beschützers unserer Länder - für die allseitige Festigung der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Albanien sowie der anderen Länder der Volksdemokratie und für ihre Erfolge beim sozialistischen Aufbau von unschätzbare Bedeutung sind.

Beide Parteien stellen fest, daß die Kommunistische Partei der Sowjetunion dank ihrer revolutionären Tätigkeit und ihrer beispiellosen Erfahrungen im Kampf für den Sieg des Marxismus-Leninismus und beim Aufbau des Sozialismus und Kommunismus die Hauptkraft darstellt, die die Kampfeinheit der kommunistischen und Arbeiterbewegung